

Schönheitskönigin von Puerto Rico

Am 15. November 2013 wurde Puerto Rico 94 Jahre alt. Es wurde im Jahr 1919 von Einwanderern deutscher Herkunft gegründet, die sich vorher in Brasilien niedergelassen hatten. Die ersten Bewohner kamen in Schiffen auf dem Rio Paraná, um den Urwald zu besiedeln.



Dieses Jubiläum ist immer ein Grund, sich zu erinnern und für die Gemeinde ist es ein Anlass, ein Fest zu feiern. Dabei wird die Wahl der "Schönheitskönigin von Puerto Rico" veranstaltet. Diese wird unsere Gemeinde im kommenden Jahr bei verschiedenen sozialen und kulturellen Veranstaltungen vertreten.

Wir im Kinderdorf haben daher die Jugendlichen Soledad und Claudia ermuntert, sich als Kandidatinnen aufzustellen. Nach einigem Zögern und Zweifeln – und auch erst, nachdem die passenden Kleider und Schuhe gefunden waren - haben sich die Mädchen bereit erklärt, bei dieser Veranstaltung mitzumachen.

Die Aufführung fand im Kino "San Martín" unseres Ortes unter großer Beteiligung der Öffentlichkeit, in großartiger Aufmachung und mit Auftritten von Musikern statt. Wir Zuschauer haben unsere Mädchen mit grossem Applaus unterstützt. Es war eine besondere Erfahrung für sie, weil sie andere Mädchen kennenlernen, mit ihnen schöne Momente teilen und einen einzigartigen, unvergesslichen Tag erleben konnten. Für einige Stunden waren sie "Schönheitsköniginnen", gestylt und besonders gekleidet durften sie über den Laufsteg schreiten.



Obwohl sie nicht gekürt wurden, fühlten Claudia und Soledad sich allein durch die Teilnahme belohnt. Sie durften sich dazugehörig fühlen und das Kinderdorf öffentlich vertreten. Wir alle im Kinderdorf freuten uns für sie und gratulierten ihnen.

Raimund Hillebrand